



## Demi-finale Départementale Rugby

publié le 13/02/2014

12 février 2014

---

### Descriptif :

Mercredi, nos élèves se sont bien comportés contre de grosses équipes du Département.

---

Ce mercredi 12 février 2014 a eu lieu les demi-finales départementales de Rugby à Poitiers.

Notre équipe composée de jeunes joueurs qui débutaient dans l'activité se sont montrés à la hauteur de l'événement malgré un déficit de taille et d'expérience.



L'équipe était composée de (debout) : Mathis, Théo, Nathan, Hugo B., Hugo T. et à genou : Ayrton, Dorian et Flavien accompagnés de Romain (arbitre).

Ils réalisent trois matchs plein d'engagement et d'intensité. Et, ils finissent troisième de cette rencontre sur quatre équipes (Henry IV, Poitiers, Vouillé et Lussac les Châteaux).

Bravo à eux !

Mercredi prochain, nous pourrons voir les équipes de Minimes Filles et Minimes Garçons sur la Finale Départementale toujours à Poitiers.